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A Napoli nella sede provinciale della DC 

si incontrano i partiti 
per continuare il discorso di Roma 

Dopo la riunione di Montecitorio si cerca una convergenza sostanziale per aggredire il dramma 
sociale - Alla prova dei fatti l'ambiguità de - Dichiarazioni di Impegno (PCI) e Di Donato (PSI) 

Le elezioni dei nuovi organismi scolastici 

Non basta un patto per 
Napoli; occorro una solida
rietà concreta a Napoli. Co
sì scrivevamo ieri parlando 
dell'incontro ' tenutosi a Ro 
ma tra partiti e sindacati 
per affrontare la principale 
questione sociale del paese: 
la questione Napoli. 

E questa strada si tenta 
oggi a Napoli. Stamane, in 
fatti, - i partiti democratici 
napoletani si riuniscono nel 
la sede della DC, in via De 
Gasperi. alle !).30. L'obiettivo 
è questo: dare una risposta 
adeguata qui a Napoli ai 
problemi ed ni drammi della 
città mettendosi al livello 
dell'impegno che partiti e 
sindacati nazionalmente han 
no assunto. I tempi, del re 
sto, stringono; è di ieri — 
ad esempio — un secco co
municato della dire/ione del 
l'Italsider: « Nessuna ipotesi 
di sospensiva del provvedi 
mento di cassa integrazione 
in corso al centro siderurgi
co di Bagnoli è allo studio. 
In effetti le condizioni econo 
miche e di mercato che han 
no obbligato l'azienda ad a-
dottare tale provvedimento 
sussistono tuttora immutate ». 
' Anche di questo si discute 
stamane. A Roma si è conve 
nuto sull'urgenza di fare di 
Bagnoli una priorità del pia 
no siderurgico nazionale, con 
investimenti tali da riqualifi
care l'antico centro mante
nendo in ogni caso tutti i po
sti di lavoro diretti ed indot
ti. E' una prima risposta. 
estremamente impegnativa 
del resto. Ora si tratta di 
affinare la strategia e di 
passar all'azione. 
. Ma la DC che farà? Que
sta è. forse, un po' l'incogni
ta dell'incontro di stamatti
na. vero e proprio banco di 
prova per lo scudocrociato. 
Berardo Impegno, segretario 
cittadino del PCI napoletano. 
ha detto ieri in una dichia
razione: 

« Finora ci è sembrato che 
la DC di Napoli preferisse 
non impegnarsi in responsa
bilità precise nella costruzio
ne di una sviluppata solida
rietà di tutte le forze demo
cratiche cittadine e nel fun
zionamento attivo delle istitu
zioni pubbliche. 

« La riunione di oggi — con
tinua Impegno — è un'occa
sione positiva per verificar
ne le reali intenzioni e per 
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individuare i punti prioritari 
di un programma urgente 
che possa vedere partecipi 
tutti con uguale senso di re
sponsabilità ». 

Di qui. immediato, il djscor 
so dell'intesa; la necessità di 
andare subito, senza essere 
impediti da gretti interessi di 
partito, ad una solidarietà 
concreta tra i partiti demo
cratici anche all'interno del
le istituzioni. 

Di Donato, socialista, asses 
sore all'Urbanistica al Co 
nume, chiede auch'egli at
teggiamenti coerenti alla DC. 

« Naturalmente b i s o g n a 
prendere atto che è mutato 
qualcosa nella DC napoleta 
na; ma è necessario anche 
verificare fino a che punto 
e in che misura la DC, ma 
non solo la DC. sia disposta 
a far prevalere l'interesse 
generale sui problemi di schie
ramento. che è poi quello che 
richiede la drammatica si
tuazione in cui versa la cit
tà. I prosimi incontri in se 
de locale tra partiti e sinda
cati dovranno muoversi in 
questa direzione ». 

Da oggi, dunque, si passa 
ad una nuova verifica. 

Voteranno in più di SOOmiia 
nelle scuole del Napoletano 

I seggi apriranno domattina alle 8 per studenti, genitori, insegnanti,*per
sonale non docente e direttivo — Una dichiarazione dell'assessore Gentile 

O g g i e d o m a n i al «Reich» 

Seminario 
internazionale 

sul diritto 
alla difesa 

SI apre oggi (si concluderà 
domani) un seminario inter
nazionale su • trasformazioni 
dello Stato, criminalizzazio
ne del dissenso politico e di
ritto alla difesa > indetto dal 
Comitato napoletano per la 
difesa dei detenuti politici e 
dalla redazione di < Critica 
del diritto». La manifestazio
ne si svolge presso il centro 
« Reich » 

Sono annunziate relazioni. 
interventi e comunicazioni di 
Carlo Amirante, Johannes 
Agnoli, Vincenzo Accattatis, 
Luigi Ferrajoli, Gaetano Pe
corella. Backer Schut, Giu
seppe Mattina, sen. Agosti
no Viviani, Saverio Senese, 
Ugo Resclgno. Antonio Be-
vere e di numerosi altri giu
risti, magistrati, avvocati, do
centi universitari. 

Proseguirà anche oggi 

Per un'agitazione sindacale 

niente pasti al Cardarelli 
' Per l'intera giornata di ie

ri i ricoverati all'ospedale 
Cardarelli non hanno rice
vuto i pasti a causa di uno 
sciopero del personale dipen
dente degli Ospedali Riuniti 
di Napoli proclamato dai sin
dacati di categoria CGIL. 
CISL. UIL. 

Per ore le centinaia di de
genti hanno aspettato invano 
che venisse servito il pranzo, 
in quanto il personale addet
to alle cucine ha aderito in 
blocco alla protesta sindaca
le di non effettuare presta
zioni superiori alle proprie 
mansioni. La situazione si è 
poi ripetuta in serata e ri
schia di durare ancora nei 
prossimi giorni se il consiglio 
d'amministrazione dell'ospe

dale non interverrà con ur 
genza. 

Infatti, i sindacati sono sta 
ti costretti ad usare questa 
forma di lotta dura in segui 
to ai continui rifiuti degli 
amministratori ospedalieri di 
discutere le proposte dei la
voratori circa il migliora 
mento delle condizioni igieni-
co-sanitarie e la regolamen
tazione dello straordinario. Di 
fronte ad un ennesimo rifiu
to del consiglio d'amministra
zione di discutere tutte le que
stioni oggetto della vertenza 
i sindacati hanno proclamalo 
l'azione di lotta, invitando i 
lavoratori e h e effettuano 
mansioni superiori alla loro 
qualifica ad attenersi sola
mente ai propri compiti. 

Un'immagine delle votazioni scolastiche dell'anno scorso: 
quest'anno si tornerà alle urne anche per i consigli di 
distretto e per quello provinciale 

I giovani di sedici cooperative all'Università di Portici 

Spiegano come e perché lavoreranno la terra 
L'incontro promosso dalle Leghe dei Disoccupati, dall'Associazione Cooperative Agricole, Federbraccianti e Costituen
te Contadina - Approvati dal Cipe i progetti regionali per il preavviamento - In agricoltura disponibili 1397 posti di lavoro 

I L G I O R N O 
Oggi sabato 10 dicembre 

1977. Onomastico Loreto (do
mani Damaso). 
NOZZE 

Si sono sposati ieri i com 
pagni Raffaele Raiota e Giu
seppina Soloperto. Agli sposi 
gli auguri del compagni del
la sezione di Stadera, della 
zona Industriale e della reda
zione de l'Unità. 

. , • • * _ - , ' • 

I compagni Alfredo Mari
na e Lucia Morgese saranno 
uniti oggi in matrimonio, nel 
municipio di Portici dal com
pagno Nicola Mazzarella. Agli 
sposi gli auguri della sezione 
«Sereni» e della redazione 
dell'Unità. 
L U T T O 

E* morto a S. Pietro a Pa-
tterno il padre del compagno 
Ciro Battlstoni. Al compagno 
Ciro e a tutti l familiari le 
condoglianze della sezione 
ATAN, del sindacato autofer
rotranvieri e della federazio
ne comunista napoletana.. 
SCUOLA D I " 
SPECIAL IZZAZIONE I N 
M E D I C I N A DEL LAVORO 

Giovedì 22 dicembre alle 9 
si svolgerà la prova scritta 
di esame per l'ammissione al 
1. anno della Scuola di spe
cializzazione nell'aula annes
sa all'Istituto (I policlinico -
Piazza Miraglia). 
FARMACIE NOTTURNE 
' Zona San Ferdinando: via 
Roma 348; Montacalvarlo 
p.zza Dante 71: Cniaia: via 
Carducci 21,; Riviera di Chla-
!a 77; via Mergelllna 148. 
Mercato-Pendino: p.zza Gari
baldi 11. S. Lorenzo-Vicaria: 
via S. Giov. a Carbonara 83; 
Staz. Centrale cso Lucci 5; 
CaUa Ponte Casanova 30. 
Stalla-S. C. Arena: via Foria 
201; via Materdel 72: corso 
Garibaldi 218. Colli Amine!: 
Colli Amlneri 249. Vom. Are-
nella: via M. Piscicelli 138: 
p.zza Leonardo 28: via L. 
Giordano 144: via Merliani 
33; via D. Fontana 37; via Si
mone Martini 80. Fuorigrot-
t a : p.zza Marc'Antonio Co
lonna 21. Seccavo: via EDO 
meo 154. Miano-Secondiglia-
no: corso Sorondigliano 174. 
Bagnoli: via L. Siila 65. Pon
ticelli: v.le Margherita. Pog-
gioreale: via Nuova Pogeio-
*eale 152. Posillipo: via Pe
trarca 105. Pianura: via Du
ca d'Aosta 13. Chiaiano: via 

• Napoli 25. 
NUMERI UTILI 
> Guardia medica comunale 
: gratuita, notturna, festiva. 
, prefestiva, telefono 215.032. 

Ambulanza comunale gra
tu i t a esclusivamente per il 
itrasporto di inalati Infettivi. 
.orario 8-20, tei. 441.344. 
- < Fronte Intervento sanitario 
comunale di vigilanza alimen
tare, dalle ore 4 del mattino 
alle 20 (fest h i 815). telefo
no 294.014'294.202. -
• Segnalazione di carenze 
igienico sanitarie dalle 14.30 
allo 20 (festivi 9 12), tcicio 
no 314.935. 

Sono sedici in Campania le 
Cooperative Agricole di gio
vani. disoccupati e studenti. 
costituitesi in base alla legge 
sul preavviamento al lavoro. 

Ieri mattina, nell'aula dei 
« monumentini della facoltà » 
di Agraria a Portici, i rap 
presentanti di tutte le 16 
cooperative si sono incontrati 
per presentare i piani di col
tivazione e per confrontarsi 
sui programmi e sulle attivi
tà future. Su iniziativa del
l'Associazione Regionale Coo
perative Agricole (ARCCA), 
della Costituente Contadina. 
della Federbraccianti e delle 
Leghe del Giovani Disoccupa
ti — le organizzazioni cioè 
che hanno promosso il con
vegno — decine di giovani 
venuti da tutte le province 
della regione hanno riaffer
mato la loro volontà di indi
rizzare i provvedimenti sul
l'occupazione giovanile preva
lentemente verso lo sviluppo 
dell'agricoltura, « l'unico set
tore nel quale ci sono reali 
possibilità di creare nuove e 
durature occasioni di lavo
ro ». come è stato più volte 
ripetuto nel corso del dibatti
to. , . - - * - „ - . • • 

A sei mesi di distanza dal
l'entrata in vigore della legge. 

• il Cipe (Comitato Intermini
steriale per la Programma
zione Economica) ha appro
vato i progetti speciali pre
sentati dalla Regione: alla 
Campania sono stati attribui
ti finanziamenti per 18 mi
liardi capaci di dar lavoro a 
circa quattromila disoccupati. 

Nel settore agricolo, per
tanto. si prevede di avviare 
al lavoro 1397 giovani — ri
partiti in cinque piani d'in
tervento — per una spesa 
complessiva che supera i 
cinque miliardi. In proposito 
è stato espresso un giudizio 
positivo dal compagno Angelo 
Lomonaco. che è membro 
della Commissione Regionale 

per 11 Coordinamento dell'at
tuazione della Legge 285 e 
che Ieri mattina ha svolto la 
relazione introduttiva dopo 
una breve presentazione del 
presidente dell'ARCCA, Beato. 
« Si è conclusa con un primo 
risultato — ha detto Lomo
naco — la battaglia condotta 
dalle forze della sinistra per 
modificare 1 Piani Regionali: 
i cinque miliardi stanziati, 
quasi un terzo dell'intero fi
nanziamento, • privilegiano 
l'agricoltura rispetto agli altri 
settori d'intervento. Abbiamo 
però — ha continuato Lomo
naco — alcune riserve sulla 
decisione di affidare la ge
stione di due progetti (quello 
per l'assistenza tecnica e 
quello per Io schedario delle 
opere pubbliche di bonifica) 
all'ente di sviluppo e ai con
sorzi di bonifica ». 

Più volte e da più parti è 
stato ripetuto che la regione 
Campania non ha concluso i 
suoi compiti con la compila
zione "dei progetti. E* neces
sario che vengano emanate 
subito le norme necessarie 
per rendere operativa la Leg
ge di Preavviamento. E' im
portante che si rendano col
tivabili gran parte dei 230 
mila ettari di Demanio Pub
blico soggetti a Usi Civici e 
servitù militari. Sulle respon
sabilità della regione ha in
sistito il compagno Isaia Sa-
les. responsabile regionale 
della Commissione Agricoltu
ra del PCI. nel corso del suo 
Intervento. « I giovani delle 
cooperative, ha detto Inoltre 
Sales. hanno fatto una scelta 
coraggiosa decidendo di in
tervenire in coltivazioni non 
tradizionali ». 

Scorrendo, infatti, i piani 
produttivi delle sedici Coope
rative Campane si capisce 
che si sono scelte colture 
sperimentali, comunque, tali 
da introdurre profonde Inno
vazioni nella nostra agricol
tura. La « Emilio Sereni ». li

na cooperativa • di Nocera 
composta da venti giovani e 
dieci contadini, ha già inizia
to l'attività — ha annunciato 
il presidente, Francavilla — 
proponendo servizi tecnici di 
consulenza (semenzaio, lotta 
antiparassitaria collettiva, la
vorazioni speciali) ai soci del 
Consorzio Ortofrutticolo del
l'Agro Sarnese-Nocerino. Una 
significativa indicazione su 
come intervenire nelle zone 
interne è venuta dal soci del
la cooperativa « Terra Mate-
se » (venti giovani, un laurea
to In agraria, un geometra e 
sette pastori) che è sorta a 
Castello In provincia di Ca
serta. 

La loro proposta è di crea
re nel Matese un allevamento 
di bovini e ovini per la pro
duzione di vitelli da ingrasso 
e di agnelli pesanti (30-35 chi
li), nel più rigoroso rispetto 
dell'equilibrio idrogeologico 
della zona. « Pensiamo che la 
nostra esperienza — ha detto 
il giovane presidente. Barto
lomeo Fumo — possa diven
tare un punto di riferimento 
per affrontare i problemi di 
gran parte delle terre abban
donate dgll Appennini Meri
dionali ». 

Per i giovani di Pertosa 
(sono venuti tutti ì 15 soci) 
11 movimento sta « esploran
do un terreno del tutto nuo
vo — come ha detto Mottola 
— ma che rappresenta un'al
ternativa alla disoccupazione 
giovanile ». 

Nel corso del dibattito, che 
si è protratto per oltre tre 
ore ed è stato concluso da 
Sansò della lega nazionale. 
sono intervenuti inoltre il 
dott. Mino Nardone del For 
mez. il dott. Domenico Tosco. 
funzionario dell'Assessorato 
Regionale all'Agricoltura, il 
compagno Antonio Cimmino 
del PSI e uno studente del 
collettivo della Facoltà d'A
graria. 

Per il primo congresso regionale della Lega delle Cooperative 

Pronto un piano triennale 
Continuano le assemblee di zona in pre

parazione del primo congresso regionale 
della Lega delle Cooperative. Sino ad oggi 
se ne sono già svolte sette ed altre quat
tro sono previste entro il 16, giorno in 
in cui verrà aperto il congresso. Stama
ne alle 9,30 nella sala S. Chiara a Piazza 
del Gesù, si svolge una assemblea che 
interessa l'intera città di Napoli. 

Questo primo congresso regionale del
la Lega delle Cooperative riveste una im
portanza eccezionale perché, al di là del
l'analisi e del bilancio delle iniziative 
e delle attività sino ad oggi intraprese, 
seguirà una profonda svolta nel modo 
stesso di essere — e di porsi di fronte 
alla realtà regionale — del movimento 
cooperativo. 

« Una proposta della cooperazione alla 
società campana » può essere considerata 
la parola d'ordine, lo slogan di questo 
congresso: al centro del dibattito sarà, 
infatti, il piano triennale di sviluppo del 
movimento cooperativo campano. La lega 
delle cooperative, la cooperazione più in 
generale, sono una realtà con la quale 
ormai non è più possibile non far i conti; 
ed è proprio perché convinto fino in fon
do di ciò che il movimento cooperativo 
ha deciso di « sganciarsi » da scelte di 
sviluppo e di programmazione prese al
trove elaborando un piano triennale di 
sviluppo che — se realizzato fino in fon
do — potrà incidere notevolmente nella 

realtà e nell'economia della nostra re
gione. 

Tre fondamentalmente i punti-cardine 
del piano: l'agricoltura, l'edilizia e la 
distribuzione. 

L'agricoltura — nella quale si sono 
già registrati grossi successi soprattutto 
per quanto riguarda le cooperative nate 
con la Legge per il Preavviamento — è 
il settore più direttamente produttivo sul 
quale il movimento cooperativo intende 
puntare ancora con forza. 

L'edilizia — soprattutto con i 40.000 
vani da costruire a Ponticelli — può of
frire nuova occupazione e, nel contem
po, rilanciare una serie di attività ed 
aziende ad essa collegate ed oggi grave
mente in crisi. 

E' necessario forse ricordare a que
sto punto come i più grossi — se non gli 
unici — cantieri ancora aperti oggi nel
la regione sono quelli dell'IACP e delle 
Cooperative, appunto. 

Infine la distribuzione un settore tutto 
ancora da < scoprire ». Si devono intro
durre anche in questo campo — ancora 
frantumato e soggetto anche a pressio
ni camorristiche — elementi di coope
razione. 

Questi insomma i temi che saranno al 
centro del dibattito. Il fatto, poi, che vi 
partecipi il segretario nazionale della Le
ga indica quale importanza sìa attribuita 
anche a livello nazionale allo sviluppo nel 
Mezzogiorno del movimento cooperativo. 

Tre anni 
di carcere 

all'ex-commissario 
dell'ospedale 
San Camillo 

Tre anni e tre mesi di de
tenzione e l'interdizione dai 
pubblici uffici. Questa la con
danna per Giovanni Miglio
rini. direttore di divisione del 
ministero della Sanità, per i 
reati di cui si è reso colpe
vole nel perìodo m cui è sta
to commissario all'Ospedale 
San Camillo di Napoli: pecu
lato e distrazione di fondi. 

In sostanza Giovanni Mi
gliorini. invece di acquetare 
le coperte e le attrezzature di 
cui aveva bisogno il nosoco
mio. pensò tiene di fornirlo 
di cotechini e zamponi per la 
cifra complessiva di ben 40 
milioni. Solo cotechini e zam
poni. quanti sarebbero basta
ti per anni ed anni all'ospe 
dale. quanti bastarono a far 
guadagnare al rappresentan
te della ditta che li fornì ben 
8 milioni di lire. In un'altra 
occasione, ancora il Migliori
ni riuscì a far sborsare dal
l'Ente Ospedaliero la cifra di 
5 milioni • ' 

• SEQUESTRATI « M FIL
M I N I PORNOGRAFIC I 

Seimila filmini pornografi
ci. per un valore di oltre 350 
milioni, sono stati sequestra
ti dal carabinieri di Fuori-
grotta nelle abitazioni di Uni-
bert- Vitrone e Giuseppe An
n u n z i a in via Acton 30 e in 
via Romolo e Remo 

Abusivismi con confisca certa 

Costruzioni «per» i l Comune 

a Soccavo e a Marianella 
' L'incredibile sfida dei costruttori abusivi sta continuando 

probabilmente per ignoranza e incoscienza, visto che la 
legge urbanistica attualmente in vigore non lascia loro 
alcuna possibilità di scampo: con una procedura molto 
celere l'immobile diventa di proprietà del Comune, mediante 
la trascrizione nei registri immobiliari. 

Due esempi di gente che butta via i denari e rischia la 
galera ci vengono segnalati da Soccavo e da Marianella. 
In via Croce di Piperno, nei pressi del campo di equitazione. 
tal Monfrecola s'è messo pochi giorni fa a tirar su i pila-
siri di una palazzina; immediatamente denunciato dai vigili 
urbani, quindi dai carabinieri, ha perfino rotto i sigilli 
e • stracciato l'ordinanza comunale di immediato abbatti
mento: il capocantiere e un operaio hanno reagito in malo 
n.odo all'Intervento della forza pubblica e si sono presi una 
denuncia per resistenza e oltraggio, mentre è iniziata — a 
cura dell'apposita sezione speciale dell'ufficio tecnico comu
nale - la procedura per la confisca dell'immobile abusivo 
e del suolo. 

A via Marianella 52 tal Di Guida sta sopraelevando un 
piano al di sopra del terzo In un vecchio stabile di sua 
pioprletà ovviamente senza alcun permesso né alcuna 
verifica delle strutture sottostanti. Anche per via Marianella 
52 è in corso l'accertamento comunale che porterà senza 
scampo all'ordinanza di abbattimento, e, trascorsi inutil
mente dieci giorni, al passaggio di proprietà dal costruttore 
abusivo al Comune di Napoli. 

Il Sindaco compagno Valenzi provvide tempestivamente 
ad avvertire, con un manifesto, che la legge urbanistica 
comportata la immediata perdita dell'immobile costruito 
abusivamente. L'avviso fu affisso dappertutto in città ed era 
chiarissimo, avvertendo | cittadini del rischi che correvano 

• (e che comunque non potevano ignorare visto che si tratta 
di una legge dello Stato) a costruire abusivamente o ad 
acquistare immobili abusivi. 

Nel corso di questi ultimi mesi. Inoltre, sono stati tra
scritti fra le proprietà del Comune ben 18 immobili, mentre 
sono In corso le procedure per altre decine. 

Concluso ieri il processo 

80 giorni al giovane 
che rubò il bus TPN 

11 giovane, poco più che di
ciottenne. che si impadronì il 
2 dicembre di un autobus del
le TPN è stato condannato a 
2' mesi e venti giorni di re 
clusione. La sentenza è stata 
emessa dalla 10. sezione pe
nale del tribunale che ha ac
colto la tesi della difesa <aw. 
Giuseppe Della Corte) contro 
quella del pubblico ministe
ro che chiedeva una pena di 
nove mesi per furto aggra
vato più due per guida sen
za patente e stato di ubria
chezza. 

Come si ricorderà Vincen
zo Turco salì su un autobus 
delle tranvie provinciali al 
capolinea di Giugliano, si 
mise alla guida dell'automez 
io e lo condusse, dopo po
chi metri, a sbattere contro 
un'auto. II giovane aveva be
vuto abbondantemente ed ai 
carabinieri che lo fermaro
no spiegò che aveva preso 
il pullman per andare al ci
nema. 

E' iniziato ieri 11 processo 
a quattro dipendenti del 
l'ATAN accusati di disastro 
ferroviario, omicidio plurimo 
• lesioni colpose. 

I fatti risalgono al 31 ot
tobre del *73. Un'autovettu
ra. guasta, senza motore, 
venne trasportata da un al
tro tram, al quale era lega
ta con una catena, dal pe 
posito di San Giovanni a 
quello di Fuorigrotta. Sotto 
il tunnel della Vittoria, pe 
rò. la catena si spezzò e l'au
tovettura trasportata per la 
pendenza piombò con tutto 
il suo . peso all'indietro an
dando a schiacciare letteral
mente un taxi e uccidendo 
sul colpo il guidatore ed il 
passeggero: anche una 127 
venne urtata dal tram e la 
guidatrice riportò delle le
sioni. 

I quattro imputati sono 
il capoufficio del deposito 
ATAN dal quale il mezzo era 
partito. Luigi Punzo, 40 an
ni, da Afragola; Luigi Rispo-
1L capo-deposito, 56 anni, da 
Ercolano; Arcangelo Berga
masco, 63 anni, da Napoli 
capo-deposito: Sabino Acer-
ra, 58 anni, da Atripalda, 
guidatore del tram rimor
chiarne. 

II dibattimento si svolge 
dinanzi alla terza sezione pe
nale del tribunale di Napoli. 

i Da ieri 
| in libertà 

provvisoria 
j il neofascista 
i Primicino 

Il presunto capo dell'orga
nizzazione eversiva di destra 
« Giustizieri d'Italia » Frana 
Primxmo — 52 anni da Por
tici — e stato messo in li
bertà provvisoria dal giudice 
istruttore della 18 a sezione 
del tribunale di Napoli. La 
scarcerazione è stata conces
sa su istanza dell'avvocato 
Valerio De Martino che ne 
aveva fatto istanza al magi
strato ai sensi dell'ultimo com
ma dell'art. 1 della cosiddetta 
Legge Reale, dopo l'accerta
mento delle precarie condi
zioni di salute del Primicino. 

Questi era stato arrestato 
su mandato di cattura dello 
stesso magistrato istruttore il 
5 marzo del 1977 in relazione 
agli attentati compiuti nel
l'ottobre del 1976 contro la 
sede del Banco di Napoli ed 
i magazzini Standa di via Ro
ma e firmati con dei volav 
tini dei cosiddetti «Giustizie
ri d'Italia». 

In relazione all'attività ter
roristica dell' organizzazione 
che farebbe capo al Prim'.c:-
no, il giudice nel corso dell' 
Istruzione ha interrogato an
che il più noto personaggio 
della strategia della tensione 
Franco Freda ed ha emesso 
altri mandati di cattura, til 
cui due nei confronti di li
guri del terrorismo 

. Circa 8.000 cittadini nella ! 
sola provincia di Napoli si re- i 

l fileranno domani e dopodo
mani in tutte le scuole, per 
\otare per i nuovi organismi 
scolastici distrettuali e per i 
consigli di circolo e i consigli 

' di istituto. 1 seggi elettorali 
rimarranno aperti domani 
dalle 8 alle 20 o lunedi dalle 
8 alle 12. 

Per il consiglio scolastico 
provinciale voteranno tutti i 
genitori, i docenti, il persona
le direttivo e quello non do
centi*. per i consigli di distret
to. oltre a queste componenti. 
voteranno anche gli studenti. 
ciascuno — ovviamente — 
nella scuola che frequenta. 

I distretti in tutta la pro
vincia di Napoli sono venticin
que. dieci nella città e 15 
nella provincia. In realtà sa
rebbero 20 ma il distretto nu
mero 45. anche se delimitato 
territorialmente, non ha anco
ra né scuole, né istituti: 
comprende, infatti, il quartie
re di Secondigliano della 
« 167 » del Comune di Napoli. 

La campagna elettorale si 
è chiusa da ieri; resta da 
vedere se gli elettori rispon
deranno agli inviti loro rivol
ti nelle decine e decine di as
semblee organizzate da tutte 
le liste nella nostra provin-
fia. dalla amministrazione co
munale e provinciale che han
no invitato alla partecipazio
ne e al voto i cittadini. 

Liste democratiche e uni
tarie con una nutrita presen
za di compagni e di apparte
nenti all'area dei partiti de
mocratici che hanno dato vita 
a un documento unitario, il 
PSI. il PSDI. il PRI. sono 
presenti in tutti i distretti e 
al consiglio provinciale. Que
ste liste sono state formate 
con la massima apertura al 
contributo di quanti sottoscri
vono i principi del rifiuto del
la violenza, del pluralismo 
nelle scuole, della riqualifica
zione della scuola pubblica di 
quanti vogliono impegnarsi 
per costruire insieme le non 
più differibili riforme della 
scuola superiore, per andare 
a iniziative contro l'evasione 
dell'obbligo scolastico, per lo 
sviluppo della scuola mater
na, le cui gravissime carenze 
hanno conseguenze veramen
te drammatiche nella nostra 
provincia. 

« Il Comune di Napoli — ha 
dichiarato l'assessore alla 
Pubblica Istruzione, compa
gno Gentile, invitando tutti i 
cittadini a partecipare com
patti alla scadenza elettorale 
di domani — ha dato un no
tevole contributo anche con le 
sue articolazioni dei consigli 
di quartiere e della 4. com
missione consiliare alla pre
parazione di queste elezioni 
scolastiche: di studio, di co
noscenza. di organizzazione. 
Basta ricordare le assemblee 
svolte fin dagli anni scorsi 
sui distretti, il manifesto d" 
invito alla partecipazione del 
sindaco, compagno Valenzi. 
la diffusione, nelle scuole, in 
alcune fabbriche e molti uf
fici. di un opuscoletto illustra
tivo in 150 mila copie. 

« A elezione avvenuta il Co
mune — ha annunciato Gen
tile — d'intesa con l'ammini
strazione provinciale promuo
verà un convegno d'incontro 
e di studio sulla nuova real
tà dei distretti con l'apporto 
di tutti gli eletti. 

« Se dovessi in una frase da
re il senso profondo di queste 
elezioni — ha detto il compa
gno Gentile — direi che esse 
costituiscono un momento im
portantissimo di partecipazio
ne popolare. Il distretto nella 
nuova realtà creata dai de
creti delegati e dalla 382 sarà 
organo essenziale di collega
mento. promozione, program
mazione. 

€ E' perciò auspicabile — 
ha concluso Gentile — la più 
larga partecipazione a queste 
eiezioni (che non sono sola
mente scolastiche) di modo 
che siano battuti centralismo. 
anarchismo, violenza, e sia 
garantito il più ampio appor
to democratico alla gestione 
sociale della scuola e della 
realtà educativa. Sono certo 
che anche i giovani smenten
do qualche pessimistica e de
precata previsione partecipe
ranno largamente alla compe
tizione. Il mondo di domani 
è il loro: non debbono ri
nunciare a costruirlo non solo 
a misura dei "bisogni" — co 
me si dice — ma delle più 
umane esigenze di prepara
zione professionale, di cultu
ra e libertà >. 

» PROPAGANDA SCOR
RETTA AL 44. D I S T R E T T O 
Un insegnate dell'istituto 

Della Porta, che si è recato 
Ieri mattina, per incarico del
la sua scuola, a ritirare ma
teriale elettorale alla «Savio» 
di Secondigliano. ha ricevuto 
insieme al materiale, da par
te dell'addetto alla distribu
zione, anche volantini di pro
paganda (di una lista qua
lunquista). Alle sue proteste 
per la scorretta propaganda. 
fatta in sede di commissione 
elettorale, organismo che do
vrebbe assicurare soltanto il 
corretto svolgimento delle ele
zioni, è stato cacciato fuori 
Insieme ad alcuni colleghl. 

DOMANI 
PUBBLICHEREMO 

LE LISTE 
Sul giornale di domani 

pubblicheremo indicazioni 
più precise sulle liste del 
candidati alle elezioni 
scolastiche, I nomi del 
candidati al consiglio sco
lastico provinciale di Na
poli. i motti e il numero 
delle liste unitarie e quel
le dove sono impegnati 
i 'nostri compagni per le 
elezioni scolastiche In 
tutta la regione. 

Nella federazione napo
letana del PCI è stato or
ganizzato un centro di 
raccolta dati. Per comu
nicare I dati della pro
vincia il numero di tele-
dei distretti della città: 
fono è: 31.05.13; per i 
dati dei distretti della 
città: 31.03.05. 

Domani in occasione 
delle elezioni scolastiche 
la direzione cultura della 
amministrazione comuna
le, in via Medina 5, ri
marrà aperta fino alle 17 
per ogni informazione sul
le elezioni, in particolare 
per quelle, che si svolge
ranno per la prima volta, 
nelle scuole materne co
munali. 

MELITO 

Dopo la rapina 
all'ufficio 

postale non 
vanno più 
al lavoro 

Da una settimana l dipen
denti dell'ufficio postale di 
Melito non si recano più al 
lavoro per protestare contro 
la completa mancanza di sor
veglianza dell'ufficio da par
te delle forze dell'ordine. Pro
prio sabato scorso due rapi
natori armati di pistola fe
cero irruzione nell'ufficio por
tando via 250 mila lire e te
nendo per molto tempo im
piegati e clienti sotto la mi
naccia delle armi. 

Tutto ciò fu possibile an
che perché nei pressi dell'ut 
ficio non c'era nemmeno un 
poliziotto in servizio di sor
veglianza. Da allora i dipen
denti dell'ufficio postale di 
Melito. per protesta, non van
no più al lavoro. 

Dietro pressione dei citta
dini e per l'intervento dell? 
autorità locali, la direzione 
provinciale delle Poste ha in
viato a Melito due impiegai i 
per cercare di ridurre il d.-
sagio che l'astensione dal la
voro dei dipendenti dell'uffi
cio sta provocando. 

La lentezza delle operazioni 
di pagamento, infatti, sta su
scitando un forte malconten
to soprattuto tra i pensionati 
che hanno estremo bisogno 
di riscuotere le già misere 
pensioni. 

IL PARTITO 
Oggi 

CONSULTA G I U S T I Z I A -
' In federazione, alle 9, as
semblea della consulta per 
la giustizia con Puglisi e Vi
tiello 
COMITATO DIRETTIVO 

A S. Croce alle 18 riunione 
del comitato direttivo. 

Lunedì 
In federazione, alle 10,30, 

riunione del comitato diret
tivo. 

ATTIVO 
SULL'EQUO 
CANONE 

Lunedi alle 17 in fede
razione attivo provinciale 
dei gruppi dirigenti della 
sezioni e dei compagni im
pegnati negli enti locali 
su: « Equo canone e ri
lancio dell'edilizia». Inter
verrà il compagno Gaeta
no Di Marino vicepresi
dente del gruppo comuni
sta al Senato. 

NASHUÀ 
, 1 2 2 0 S i 

FOTOCOPIATRICE 
SU CARTA COMUNE 

CONCESSIONARIO 
PER NAPOLI 

vìa c h i a i a 267 na , 
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